

ABSTRAK

Nur Ainun Jaariah. NIM: 105191102819. Judul Skripsi “peran orang tua dalam pembinaan akhlak anak di Desa Binanga Sombaiya Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar”. Dibimbing oleh Mahlani dan Abd. Gani.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran orang tua dalam membina akhlak anak di Desa Binanga Sombaiya Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, untuk mengetahui faktor yang menjadi pendukung dan penghambat peran orang tua dalam pembinaan akhlak anak di Desa Binanga Sombaiya Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, dan untuk mengetahui upaya-upaya orang tua dalam pembinaan akhlak anak di Desa Binanga Sombaiya Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Penelitian kualitatif adalah jenis penelitian yang temuan-temuannya tidak diperoleh dari prosedur statistik atau bentuk hitungan lainnya. Sifat penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif bersifat deskriptif. Penelitian deskriptif merupakan penelitian yang mengamati (objek penelitian) dan kemudian menjelaskan gejala-gejala, fakta-fakta, atau kejadian-kejadian secara sistematis dan akurat yang sesuai dengan kondisi soal tertentu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, 1) Peran Orang tua dalam pembinaan akhlak anak di Desa Binanga Sombaiya Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, yaitu: menemani anak bermain, mengajarkan Al-Qur'an kepada anak, mengawasi anak dalam bergaul, orang tua sebagai suri tauladan, dan membimbing anak untuk selalu berbuat baik. 2) Gambaran akhlak anak di Desa Binanga Sombaiya Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar yaitu terdapat anak yang berakhlak baik seperti melaksanakan sholat berjamaah di masjid dan mendengarkan perkataan orang tua. Selain anak yang berakhlak baik terdapat juga anak yang berakhlak buruk seperti anak yang merokok dan masih dibawah umur. 3) faktor pendukung peran orang tua dalam pembinaan akhlak anak di Desa Binanga Sombaiya Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, yaitu: Sikap *friendly* (bersahabat) orang tua kepada anak, perhatian dan kasih sayang orang tua kepada anak, lingkungan yang baik dan mendidik, dan pendidik yang baik dari orang tua. Pada faktor penghambatnya yaitu: keterbatasan pengetahuan orang tua tentang ajaran agama islam, lingkungan pergaulan yang tidak kondusif, dan sikap orang tua yang cenderung tidak peduli.

Kata Kunci: Peran Orang Tua, Membina Ahlak, Anak